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入間市公共施設マネジメントアンケート（小学校 6年生、中学校 3年生対象） 

－ あなたの思いや考えを聞かせてください － 

 

みなさんこんにちは。入間市では、現在、小学校や公民館といった公共
こうきょう

施設
し せ つ

の老朽化
ろうきゅうか

が進んでいます。また、人口がだんだん減って、子どもが少なくなる一方、お年寄りが

多くなるといった人口
じんこう

減少
げんしょう

や少子
しょうし

化
か

・高齢化
こうれいか

が進んで、公共施設を取り巻く環境
かんきょう

が大

きく変化しています。このような変化に合わせて、今後の公共施設を見直していくため

の基礎
き そ

資料
しりょう

とするため、アンケート調査を実施することにしました。 

 この調査は、入間市に住むみなさんが日々どんな思いをもってすごしているのか、ま

た、公共施設をどのように考えているのか、入間市の将来のことをどのように思ってい

るのか、それらの思いを受け止めて、子どもがより安心してくらしていくために必要な

取り組みを入間市が考え、実行するうえで役立てることを目的としています。あなたの

貴重
きちょう

な意見
い け ん

を聞かせてください。 

 この調査票で答えた内容は他の人には分かりません。あなたの秘密
ひ み つ

は必ず守られます。 

 ご協力をよろしくお願いします。 

平成 30年 6月 

入間市長   田中 龍夫 

回答のしかた 

1. 全部答えられなくてもかまいませんので、わかる質問について回答してください。 

2. 自分の答えを自分で書いてください。 

3. 答えを書くときは、鉛筆えんぴつ

かボールペンなどを使用してください。 

4. 答えは、あてはまる番号を〇でかこんでください。 

5. 答えの〇の数は、問題ごとにちがいます（例：「〇は 1つ」「〇はいくつでも」など）。 

6. 「その他（   ）」を選
えら

んだら、カッコの中に、できるだけ内容を書いてください。 

7. 自分で書きやすいと思った場所で書いてください。 

8. 書き終わったら、この調査票ちょうさひょう

を平成 30年 7月１３日までに担任の先生に提出して

ください。 

調査票
ちょうさひょう 



   
2  １ あなたの学校と公共施設の利用について － この調査票

ちょうさひょう

をごらんになった保護者
ほ ご し ゃ

の方へ － 

 この調査は、目的以外に使うことはありません。また、この調査票
ちょうさひょう

から個人が特定さ

れることは決してなく、統計的に処理されますので、お子様やご家庭に迷惑がかかるこ

ともありません。お子様が思っていることや考えていることを自由に書くようお伝えく

ださい。 

問い合わせ先 

 この調査
ちょうさ

について、何かわからないことや困ったことなどがあったら、以下の連絡先
れんらくさき

に

電話・ファックスでお問い合わせください。 

◆入間市 総務部 公共施設マネジメント推進課
すいしんか

 企画
き か く

調整
ちょうせい

・資産
し さ ん

管理
か ん り

担当
たんとう

 

 〒358-8511 入間市豊岡 1-16-1 

 電話：04-2964-1111 FAX：04-2964-1014 

 

以下から質問です。お答えは、設問ごとに選択肢の中からあてはまるものを選んで、

〇印をつけてください。 

 

【問１】あなたの学校は次のうちどれですか。（○は 1つ） 

ア．扇小学校 イ．豊岡小学校 ウ．東町小学校 エ．藤沢北小学校 

オ．黒須小学校 カ．高倉小学校 キ．東金子小学校 ク．新久小学校 

ケ．金子小学校 コ．宮寺小学校 サ．狭山小学校 シ．藤沢小学校 

ス．藤沢南小学校 セ．藤沢東小学校 ソ．西武小学校 タ．仏子小学校 

チ．向原中学校 ツ．豊岡中学校 テ．東町中学校 ト．黒須中学校 

ナ．東金子中学校 ニ．金子中学校 ヌ．武蔵中学校 ネ．上藤沢中学校 

ノ．藤沢中学校 ハ．西武中学校 ヒ．野田中学校  
 

 



   
3  ２ まちづくりに関する事項 【問２】あなたは、入間市の公共施設をどれくらい利用していますか。（施設ごとに〇は

1つ）  よく利用し

ている（月に

1回以上） 

たまに利用

する（年に数

回程度） 

過去に利用

したことが

ある 

1 回も利用

したことが

ない 

文化センター・市民会館 ア イ ウ エ 
図書館 ア イ ウ エ 
博物館 ア イ ウ エ 
屋外スポーツ施設※1 ア イ ウ エ 
公民館 ア イ ウ エ 
体育館・武道館・プール ア イ ウ エ 
高齢福祉施設※2 ア イ ウ エ 
児童福祉施設※3 ア イ ウ エ 
市役所・支所 ア イ ウ エ 
その他（     ） ア イ ウ エ 
※1 屋外スポーツ施設・・・野球場、サッカー場、テニスコートなど 

※2 高齢福祉施設  ・・・老人福祉センター、老人憩いの家など  

※3 児童福祉施設  ・・・保育所、放課後児童クラブ、児童センターなど  

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。  ⑴ 良いところ（〇はいくつでも） 

ア．自然が豊か イ．生活するのに便利 

ウ．交通が便利 エ．にぎやかなお店がある 

オ．地震が少ない カ．その他（            ）  ⑵ 足りないところ（〇はいくつでも） 

ア．まちの魅力 イ．人と人との交流 

ウ．防災防犯や交通などの安全対策 エ．教育環境 

オ．道路や橋、公共施設などの整備 カ．その他（            ） 



   
4  ３ 公共施設全般に関する事項 

【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は 1つ） 

ア．人と人との交流 イ．教育環境の充実 

ウ．地域でのささえあい エ．住みやすさ 

オ．自然保護 カ．安全・安心なくらし 

キ．産業の振興 ク．その他（            ） 

 

【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。（○は 1

つ） 

ア．望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき イ．望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力すべき  

ウ．望ましくないが、仕方がない エ．望ましい 

オ．減少してもしなくてもどちらでもよい カ．その他（            ） 

 

【問６】子どもが暮らしやすいまちにするためには何が必要だと思いますか。また、ど

のようなまちなら住み続けたいと思いますか（自由記述）。 

 

 

 

 

 

 

【問７】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて知っていました

か。（○は 1つ） 

ア．はい イ．いいえ 

 

【問８】入間市の人口は今の約 148,500 人から 30 年後には約 120,000 人になると見込

まれていることを知っていましたか。（○は 1つ） 

ア．はい イ．いいえ 

 

【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる

ことを知っていましたか。（○は 1つ） 

ア．はい イ．いいえ 
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【問１０】公共施設は、人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多

くのお金がかかっていることを知っていましたか。（○は 1つ） 

ア．はい イ．いいえ 

 

【問１１】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。また、その公共

施設はどのような目的で利用していますか。 

 ⑴ 良く利用する公共施設（〇はいくつでも）※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 

ア．公民館（中央公民館・地区公民館） イ．市民会館 
ウ．体育館（市民体育館・地区体育館） エ．博物館 
オ．図書館（本館・分館） カ．市役所 
キ．児童センター ク．その他（            ） 
⑵ どのような目的（〇はいくつでも） 

ア．勉強をするため イ．遊ぶため 

ウ．イベント等に参加するため エ．居場所として 

オ．地域の人と交流するため カ．その他（            ） 

 

【問１２】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は 1つ） 

ア．不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成  イ．サービスが良くなるとしても不便になるなら反対  

ウ．わからない エ． その他（            ） 

 

【問１３】これからの入間市にはどのような公共施設が必要だと思いますか。（自由記述） 
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４ 個別施設に関する事項  

【問１４】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（〇はいくつでも） 

ア．クラスが多くなり、クラス替えが出来るから賛成  イ．友達、先生が多くなるから賛成 

ウ．やりたい部活が出来るから賛成 エ．学校が遠くなるから反対 

オ．通学路が危険になるから反対 カ．人数が多くなるのは嫌だから反対 

キ．わからない ク．その他（            ） 

 

【問１５】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を共

用する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。（○はいくつ

でも） 

ア．中学進学時の不安がなくなるから賛成 イ．9 年間の一貫した学びができるから賛成 

ウ．同じ環境が続くため、人間関係が固定化されるから反対  エ．学年ごとのクラス数が増えるわけではないから反対  

オ．わからない カ．その他（            ） 

 

【問１６】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（〇はいくつでも） 

ア．1施設あたりの先生が多くなる可能性が高いから賛成  イ．駐車場の整備が進み送迎しやすくなるから賛成  

ウ．施設改修が進み、子どもたちの保育環境がよくなるから賛成  エ．保育所が遠くなるから反対 

オ．地域との密着性が薄れるから反対 カ．保育環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対 

キ．わからない ク．その他（            ） 

 

【問１７】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉

など様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思います

か。（○は 1つ） 

ア．不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成  イ．サービスが良くなるとしても不便になるなら反対  

ウ．わからない エ． その他（            ） 

 

【問１８】市役所を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。（○は 1つ） 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い  

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い エ．わからない 

オ．その他（            ）  
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【問１９】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについてどう思います

か。（○は 1つ） 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い  

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い エ．わからない 

オ．その他（            ）  

 

【問２０】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して

いますか。 

 ⑴ 利用したことがありますか。（○は 1つ） 

ア．利用したことがある イ．利用したことはない 

 ⑵ どのように利用していますか。（〇はいくつでも） 

ア．ふだんの活動場所 イ．活動の発表の場 

ウ．イベントへの参加 エ．コンサートや演劇などの鑑賞 

オ．集会などへの参加 カ．その他（            ） 

 ⑶ 耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は 1つ） 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良い イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほうが良い  

ウ．どちらにしても多額のお金をかけないで整備するほうが良い  エ．いらない（施設を廃止） 

オ．その他（            ）  

 

【問２１】個別施設に対するあなたのお考え・ご質問（疑問に思っていること）をお書

きください（自由記述） 

 

 

 

 

 

 

※ 小学校 6年生については、ここで質問は終了になります。ご協力いただきましてあ

りがとうございました。 

 中学校 3年生は、次ページへお進みください。 
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【問２２】公共施設マネジメントに取り組むことや統廃合などを行うことについてどう

思いますか。（○は 1つ） 

ア．賛成 イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 エ．反対 

オ．わからない  

 

【問２３】新しい施設は原則として作らず、今ある施設を有効活用するという考え方に

ついてどう思いますか。（○は 1つ） 

ア．賛成 イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 エ．反対 

オ．わからない  

 

【問２４】今後の人口減少を踏まえ、30年間で公共施設の面積を 3割程度減らすという

考え方についてどう思いますか。（○は 1つ） 

ア．賛成 イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 エ．反対 

オ．わからない  

 

【問２５】施設を建替える時に周辺の施設と複合化する（公民館、支所、防災、福祉な

ど様々な機能を備えた施設にする）という考え方についてどう思いますか。

（○は 1つ） 

ア．賛成 イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 エ．反対 

オ．わからない  

 

【問２６】公共施設マネジメントに対するあなたのお考え・ご質問（疑問に思っている

こと）をお書きください（自由記述）。 

 

 

 

 

以上で、質問は終わりです。ご協力いただきましてありがとうございました。 

５ 公共施設マネジメントに関する事項 


